

校長室だより

For Our Children's Smiles



ペコっとクッキー

子供たちの笑顔のために~

湖北小学校

第8号

5月24日発行

文責 加藤理巳

運動会を終えて ~保護者の皆様へ感謝と子どもたちの頑張りを讃えて~

本日開催されました運動会には、保護者の皆様にはお忙しい中、多数ご来校いただき、温かいご声援をお送りくださいましたこと、心より厚く御礼申し上げます。皆様のお力添えのおかげで、運動会を無事に終えることができました。ありがとうございました。今年の運動会も、子どもたちの ひたむきな努力と最高の笑顔があふれる素晴らしい日となりました。徒競走でゴールを目指して力強く走り抜ける姿、団体競技で仲間と協力し、声を掛け合いながら挑む姿、そして、どの学年も練習を重ねてきた表現運動では、一人ひとりが BGM に合わせて真剣な表情で、または楽しげに、堂々と踊る姿は、見る者の胸を打ちました。



今年は昨年度の火災で体育館が使えず、時間も場所も例年より限られる中での練習期間でした。そんな中でも、子どもたちは暑さに負けず、友達と一緒に励まし合い、支え合いながら、本当に頑張りました。そのたゆまぬ努力が、本番での輝かしい姿に繋がったのだと思います。運動会を通して、子どもたちは多くのことを学び、大きく成長してくれたことでしょう。目標に向かって努力することの大切さ、仲間と力を合わせることの喜び、そして、困難を乗り越えた時の達成感。これらは、これからの中学校生活、そして人生において、きっと大きな糧となるはずです。

最後になりますが、朝の保護者の皆様の入場受付から最後の片付けまで、PTA の皆様には多大なるご協力を賜り、心より感謝申し上げます。また、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解ご支援をいただいておりますこと、重ねて御礼申し上げます。

今後とも、子どもたちの健やかな成長のために、教職員一同、力を尽くしてまいりますので、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

湖北小学校 校長 加藤 理巳



(編集後記) 保護者の皆様、運動会へのご支援ご協力ありがとうございました。やっぱり運動会はいいですね。スポーツ好きで、もちろん運動会も大好きな私ですが、50代となり、娘も成人しており、普通なら今の年齢で、子どもたちの運動会で頑張るステキな姿を見ることはないかと思います。50代になった今でも子どもたちのこうした姿を見られることはとても嬉しい限りです。若い時、転職して小学校の教員になってよかったですと毎年運動会の日は思います。今年度は体育館も無く、練習場所や時間が制限される中で、子どもたちも先生たちもすごく頑張ったと思います。がんばった子どもたちをいっぱいご家庭でもほめてあげてください。6月7月もどうぞよろしくお願ひいたします。